

Artikel vom 01.01.2019

Thema des Monats Januar 2019

Wegweiser für den Schlösserrundwanderweg



Es geht voran: Die ersten Wegweiser für den Schlösserrundwanderweg, hier an den Luitpoldlinden in Schmölz.

Erste Wegweiser für den Schlösserrundwanderweg, für den sich die CSU-Fraktion seit Jahren einsetzt, sind jetzt in der Marktgemeinde sichtbar. Der Rundweg für Wanderer durch die Marktgemeinde wird mit der Systematik des Frankenwaldvereins beschildert und ist in ein Gesamtkonzept eingefügt. Auch der seit Jahren vorhandene und aus einer Privatinitiative stammende Tüschnitzer Lindenrundwanderweg, der als „KC 41“ in den Wanderkarten bereits enthalten ist, wurde zuletzt neu beschildert. Mit der Neubeschilderung solle eine Attraktivitätssteigerung erreicht werden. Bereits vor mehr als zehn Jahren wurde auf Antrag der CSU-Fraktion die Beschilderung des Schlösserrundwanderweges beschlossen.